

Rapport du caissier central pour l'année 2005

L'année comptable 2005 boucle avec un bénéfice de CHF 124'762,43. Ce résultat ne doit cependant surtout pas nous rendre euphoriques. En effet nous avons changé notre pratique comptable afin de l'adapter aux exigences de Swissolympic. Dans une nouvelle directive, de nouveaux critères, particulièrement dans le domaine des réserves, ont été publiés. Ces critères sont nettement plus sévères et stricts. C'est ainsi que nous avons dissous pratiquement toutes les réserves pour un montant de 70'000 CHF et n'en n'avons créé qu'une seule nouvelle de 4'000.- CHF comme d'habitude pour l'organisation future de la Mitropa-Cup.

De plus le compte des titres a à nouveau augmenté suite à une bonne année boursière. Il se monte maintenant à CHF 144'712,90. Par le passé par mesure de prudence nous avons toujours constitué une réserve latente sur ce poste. Pour les raisons évoquées ci-dessus nous y renonçons dorénavant. Nous reprenons dans la comptabilité le montant effectif. Cette correction de valeur améliore le résultat final d'un montant supplémentaire de CHF 24'712.90 En plus de ces deux effets comptables spéciaux, diverses économies sur les coûts ont pu être réalisées, en particulier au poste cadre hommes. .

Il me reste à remercier toutes les personnes qui ont contribué de façon responsable à ce bon résultat. Des remerciements particuliers vont à mes deux collaboratrices Manuela Angst et Eliane Spichiger.

A l'orée de ma dernière année en tant que caissier, je fais comme d'habitude un appel à apporter un soin tout particulier à toutes les affaires en rapport avec les finances.

Düdingen, en avril 2006

Commission des finances
Achim Schneuwly